

la gestion de la diversité peuvent aider la Fonction publique sud-africaine à se transformer pour mieux répondre aux besoins de tous les Sud-Africains.

M^{me} McDougall, qui préside le Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, effectue actuellement une visite de trois jours en Afrique du Sud. Elle rencontrera le président F.W. de Klerk demain à Cape Town et, vendredi, le ministre des Affaires étrangères, M. Pik Botha. Elle a aussi rencontré le juge Richard Goldstone et d'autres personnes impliquées dans l'Accord national pour la paix, ainsi que les représentants de groupes internationaux d'observation.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec :

M^{me} Gabrielle Mathieu
Relations avec les médias
Agence canadienne de développement international
(819) 953-6060